

湘南鎌倉総合病院の酒井規医師による 試飲および体験レポート

当社では、モンゴリアンベリーティー「ルイボスブレンド」「ジャスミンブレンド」の発売に際し、湘南鎌倉総合病院・健康管理センター長の酒井規医師に試飲していただき、ご自身が体感された効果についてコメントをいただきました。

◆酒井医師からの試飲後のコメント

多くの方々の関心ごとの一番に来るのは、自分や家族の健康ではないでしょうか。高齢化社会では「健康で豊かで有意義な生活を」という願望は誰しもが抱くものです。

私たち医師は、人間の自らが治療する「自然治癒力」「予防する医療」がとても重要と考えています。それには、ストレスフリーでの良い仕事とサプリメント以外に、体内に抗酸化物質を取り入れることが重要です。

モンゴリアンベリーティーを飲みだして2週間ぐらいで、スッキリ目覚めもよく、その有用成分が私にはとてもあっていると感じました。お茶というのも簡単に毎日摂取することができますので、特にお勧めします。

いつも私たち医師は、皆様の健康維持のお役に立ちたいと考えています。



酒井 規医師 プロフィール

高知医科大学、医療法人 沖縄徳洲会 湘南鎌倉病院 健康管理センター長

日本人間ドッグ学会認定医、日本人間ドッグ学会専門医、日本人間ドッグ学会指導医、日本形成外科学会専門医、日本抗加齢医学会専門医、日本医師会認定産業医人間ドッグ診断情報管理指導士

◆モンゴリアンベリー試飲モニターの血糖値測定

今回の試飲モニターのお一人である57歳の女性から、血糖値の自己測定装置「フリースタイルリブレ」による、試飲期間中におけるご自身の血糖値の測定結果が届きましたので、酒井医師に測定結果をご覧ください。

